

cannon

Sleek, Smart, Sustainable
Sophistiqué, intelligent, durable



Touch free and Manual Dispensing Systems

Systèmes de distribution sans contact et manuel



Bold Advantages

The new Cannon Touch Free Dispensing System and Cannon Manual Dispensing System offer smart customer advantages such as enhanced sustainability features. The large windows, clear refill bottles and bright, bold soap colors allow at-a-glance monitoring of content levels. Systems are backed by a Lifetime Performance Guarantee.

Avantages audacieux

Le nouveau système de distribution sans contact Cannon et le système de distribution manuel Cannon offrent des avantages intelligents pour les clients comme des caractéristiques améliorées pour la durabilité. Les larges fenêtres, les flacons de recharge transparents et les couleurs de savon brillantes audacieuses, permettent de voir en un coup d'œil les niveaux du contenu. Les systèmes sont offerts avec une Garantie de performance à vie.

<h3>Foam Soaps with Sensory Appeal</h3> <p>These foam soap formulations are appealing to the eye, soothing to the touch and nourishing to the skin. Moisturizers, natural extracts and skin conditioners were added for an inviting handwashing experience.</p>	<h3>Savons moussants avec attrait sensoriel</h3> <p>Ces formules de savons moussants sont attrayantes pour l'œil, apaisantes au toucher et nourrissantes pour la peau. Des hydratants, extraits naturels et hydratants pour la peau ont été ajoutés pour une expérience agréable de lavage des mains.</p>
---	---

Contamination-Free Product

Bulk soaps can become contaminated by bacteria from the environment. Our refills are SANITARY SEALED™ at the factory to cut contamination risk.

Produit sans contamination

Les savons en vrac se contaminent de bactéries de l'environnement. Nos rechargent sont SANITARY SEALED™ en usine pour réduire les risques de contamination.

Lasting Aesthetic Appeal

With patent pending Controlled Collapse technology, our refill bottles are engineered to keep their shape and appearance, and continue to look serviced even as they empty.

Apparence esthétique durable

Avec la technologie en instance de brevet Controlled Collapse, nos flacons de recharge sont conçus pour conserver leur forme et leur apparence et continuer à paraître entretenu même s'ils sont vides.

Dependable & Easy to Service

Fiable et facile d'entretien

The Lifetime Performance Guarantee is your assurance of dependable, problem-free performance.

La garantie de performance à vie est votre assurance d'une performance fiable et sans problème.



Easy to Recycle

Durable, Recyclable Refills

Constructed of rugged PET material, the SMART-FLEX™ bottles are crystal clear and use **30% less** material than rigid HDPE bottles.

Easy Recyclability

Just remove the pump in a single step. The rest of the refill recycles easily.

Facile à recycler

Recharges durables et recyclables

Les flacons SMART-FLEX™ fabriqués d'un matériau PET solide sont transparentes et utilisent **30 % moins** de matériaux que les flacons rigides HDPE.

Recyclage facile

Retirez tout simplement la pompe en une seule étape. Le reste de la recharge se recycle facilement.

Smart, Maintenance-Free Electronics

The engineering built into the Cannon Touch Free Dispensing System results in optimal energy use – and no battery changes in most installations. Batteries are included and pre-installed for easy maintenance.

Éléments électroniques intelligents, sans entretien

L'application technique intégrée dans le système de distribution sans contact Cannon crée une utilisation d'énergie optimale - et aucun changement de pile dans la plupart des installations. Les piles sont incluses et pré-installées pour faciliter l'entretien.



Size Options

Choose from the 1200 mL and 1250 mL systems for high-volume needs, or the compact 700 mL dispensers when space is tight. All sizes are fully ADA compliant.

Options de tailles

Choisissez parmi les systèmes de 1200 mL et 1250 mL pour les besoins à volume élevé ou les distributeurs compacts de 700 mL lorsque l'espace est réduit. Toutes les tailles sont conformes à l'ADA.



Easy Maintenance

The expanded view and clear refill bottles make it easy to know when to change the refill.

Les flacons de recharge transparents à vue élargie permettent de savoir facilement lorsqu'il faut changer la recharge.

Touch Free Dispensing System Système de distributeur sans contact

DESCRIPTION/DESCRIPTION	700 mL		1200 mL	
	ORDER NO. N° DE COMMANDE	CASE PK. EMBALLAGE	ORDER NO. N° DE COMMANDE	CASE PK. EMBALLAGE
Touch Free Dispensers/Distributeurs sans contact				
Cannon Dispenser/Distributeur - White/White Blanc/Blanc	0380-04-J2401TN	4	0980-04-J2401TN	4
Cannon Dispenser/Distributeur - Black/Chrome Noir/Chrome	0388-04-J2401TN	4	0919-04-J2401TN	4
Touch Free Refills/Recharges				
● EXCELON® Clear & Mild Foam Handwash	1311-03-ELN00TN	3	1911-02-ELN00TN	2
● EXCELON® Pomeberry Foam Handwash	1316-03-ELN00TN	3	1916-02-ELN00TN	2
Dispenser Accessories/Accessoires de distributeur				
TRUE FIT™ Wall Plate/Plaque murale				
White Blanc	1390-WHT-12	12	1990-WHT-12	12
Black Noir	1390-BLK-12	12	1990-BLK-12	12
MESSENGER™ Dispenser Station/Poste de distribution*				
White Blanc	1091-WHT-12	12	1091-WHT-12	12
Black Noir	1091-BLK-12	12	1091-BLK-12	12
SHIELD™ Floor & Wall Protector/ Protecteur de plancher et de mur				
White Blanc	1045-WHT-12	12	1045-WHT-12	12
Black Noir	1045-BLK-12	12	1045-BLK-12	12

ACCESSORIES



Shown with
1200 mL
Touch Free
Dispenser

Montré avec
le Distributeur
sans contact
de 1200 mL

EXCELON® Manual Dispensing System Système de distributeur manuel EXCELON®

DESCRIPTION/DESCRIPTION	700 mL		1250 mL	
	ORDER NO. N° DE COMMANDE	CASE PK. EMBALLAGE	ORDER NO. N° DE COMMANDE	CASE PK. EMBALLAGE
Manual Dispensers/Distributeurs manuel				
Cannon Dispenser/Distributeur - White/White Blanc/Blanc	0780-06-J2401TN	6	0880-06-J2401TN	6
Cannon Dispenser/Distributeur - Black/Chrome Noir/Chrome	0788-06-J2401TN	6	0888-06-J2401TN	6
Manual Refills/Recharges				
● EXCELON® Clear & Mild Foam Handwash	8711-04-ELN00TN	4	8811-03-ELN00TN	3
● EXCELON® Botanical Foam Handwash	8716-04-ELN00TN	4	8816-03-ELN00TN	3
Dispenser Accessories/Accessoires de distributeur				
TRUE FIT™ Wall Plate/Plaque murale				
White Blanc	8790-WHT-12	12	8890-WHT-12	12
Black Noir	8790-BLK-12	12	8890-BLK-12	12
MESSENGER™ Dispenser Station/Poste de distribution*				
White Blanc	1091-WHT-12	12	1091-WHT-12	12
Black Noir	1091-BLK-12	12	1091-BLK-12	12
SHIELD™ Floor & Wall Protector/ Protecteur de plancher et de mur				
White Blanc	1045-WHT-12	12	1045-WHT-12	12
Black Noir	1045-BLK-12	12	1045-BLK-12	12



PURELL® Advanced Hand Rub
is also available from Cannon.

PURELL® Lotion à frictionner
avancée est aussi disponible
de Cannon.



Certified Hand Cleaners Institutional / Nettoyants
pour les mains certifiés pour les institutions
CCD-104

- This product meets the EcoLogo® standard for institutional hand cleaners based on its reduced human and aquatic toxicity and reduced smog production potential. / Ce produit répond à la norme environnementale EcoLogo® pour les nettoyants pour les mains dans les institutions selon sa toxicité humaine et aquatique réduite et sa possibilité de production de smog réduite.

* Must be used with TRUE FIT™ Wall Plate. / Doit être utilisé avec la plaque murale TRUE FIT™.

Distributed by: / Distribué par :



1.800.643.6922
www.cannonservices.ca